



Las bases del XXXII Premio Fray Luis de León de Poesía se presentaron este viernes en la Diputación en rueda de prensa. / DAVID GONZÁLEZ

El Premio Fray Luis de León celebra su trigésimo segunda edición con un libro

El Ayuntamiento de Madrigal y la Diputación convocan este certamen que ha dado lugar a una publicación con los trabajos premiados entre 1991 y 2021

E. CARRETERO / ÁVILA

El Ayuntamiento de Madrigal de las Altas Torres, con el apoyo de la Diputación de Ávila y de la Institución Gran Duque de Alba, convoca un año más, y con éste ya van 32, el Premio de Poesía Fray Luis de León, que es «una de las grandes citas literarias» de nuestra provincia y que se ha convertido en «un éxito

cultural» más allá de nuestras fronteras provinciales, como aseguró el diputado provincial de Cultura, Eduardo Duque, durante la presentación de la nueva edición de este certamen.

La Diputación de Ávila aporta a este premio 2.370 euros, si bien la implicación de la Institución provincial «va mucho más allá», como aseguró Duque al hablar de este

certamen dedicado a poner en valor los madrigales, «composición poética muy especial y singular que gracias a premios como éste se mantiene viva desde la época del Renacimiento».

La convocatoria de este año es, además, especial porque coincide con la publicación de 'Madrigal de madrigales', libro en el que se recogen los madrigales premiados en

las 30 primeras ediciones (de 1991 a 2021), 150 composiciones en total, y que se publica gracias a la colaboración entre Ayuntamiento, Diputación e Institución Gran Duque de Alba. Una publicación que «da fe de la pervivencia de ese verso clásico y de su capacidad por mantener esa visión tradicional o adaptarse a asuntos candentes y contemporáneos», como destacó la alcaldesa de Madrigal, Ana Isabel Zurdo.

«Entre las grandes citas poéticas en español» situó Maximiliano Fernández, director de la IGDA, este certamen que cada año «se supera en número y calidad de participantes» y con el que «se evoca la figura de Fray Luis de León», que falleció en el convento agustino de extramuros de Madrigal en 1521.

Animaron los convocantes a participar en este certamen que de media en las últimas ediciones ha contado con unos 150 participantes, incluso de latinoamérica, que

con sus trabajos «contribuyen a engrandecer el nombre de Fray Luis de León, de la lengua española y de la provincia de Ávila», como destacó Fernández.

Como explicó la alcaldesa de Madrigal, y tal y como recogen las bases de este certamen que se pueden consultar en la página web del Ayuntamiento, el concurso establece un primer premio dotado de 1.000 euros, para el mejor madrigal, y un segundo, de 800 euros.

Los trabajos se podrán presentar hasta el próximo 29 de julio a las 14,00 horas y cada autor podrá hacerlo con hasta tres madrigales. Los premios se entregarán en un acto público que se celebrará en Madrigal de las Altas Torres el 27 de agosto a las 20,00 horas en el Convento de Extramuros, al que también se invitará a asistir a los poetas que desde que se puso en marcha este certamen han sido premiados en las distintas convocatorias, apuntó Zurdo.

DECLARACIONES

EDUARDO DUQUE
DIPUTADO PROVINCIAL CULTURA

«Es una de las grandes citas literarias de nuestra provincia y un éxito cultural»

MAXIMILIANO FERNÁNDEZ
DIRECTOR DE LA IGDA

«Contribuye a engrandecer la figura de Fray Luis de León y de esta provincia»

ANA ISABEL ZURDO
ALCALDESA DE MADRIGAL

«Da fe de la pervivencia de ese verso clásico»